

Presidente de Cuba expresa pesar por muerte de trovador Vicente Feliú

Image not found or type unknown

La Habana, 17 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó este viernes sus condolencias a familiares, amigos y colegas del trovador, Vicente Feliú, víctima de un infarto en el escenario, a los 74 años de edad.

Muy triste golpe en el alma de la Patria, muerte repentina de Vicente Feliú. Tocaba acordes de «La bayamesa» cuando falló su corazón. Que su emblemático «Créeme», sus Guevarianas, sus Auroras y su honda lealtad a la Revolución, nos iluminen siempre. Adiós, querido amigo, publicó el mandatario en su cuenta de Twitter.

En la propia red social, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba lamentó el fallecimiento de Feliú, a quien catalogó como «una de las voces más representativas de la Nueva Trova en Cuba. Gracias maestro por tu obra, por tu legado imborrable».

Por su parte, los trabajadores de la Casa del Alba Cultural refrendaron su tributo póstumo al «trovador, el amigo, el hermano Vicente Feliú, líder del proyecto Canto de Todos que reside en la Casa del ALBA. Te extrañaremos mucho, pero siempre estarás junto a nosotros en tu Casa del Alba.

Otro mensaje de despedida dedicó la Asociación Hermanos Saíz que recordó al Maestro de Juventudes y le agradeció por todo el apoyo y consejos a las nuevas generaciones que le rendirán homenaje como uno de los más entrañables hijos de la trova cubana, cuya muerte representa una pérdida para la cultura nacional. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/280176-presidente-de-cuba-expresa-pesar-por-muerte-de-trovador-vicente-feliu>



Radio Habana Cuba